
Alles ist EIN-FACH

Alles, was aus unserer Quelle der Liebe  kommt, ist EIN-FACH.
In dieser Art und Weise können wir unterscheiden, ob wir die Stimme unserer Seele oder des Egos 
hören.

Weil es nur: 
eine Wahrheit,
eine Reine Liebe,
eine Vollkommenheit,
eine Harmonie,
ein Vertrauen,
eine Fülle auf allen Ebene,
eine Gesundheit,
eine Freude,
eine Dankbarkeit,
ein Frieden,
eine Schöpfer Macht,
und eine Göttlichkeit gibt.

Und die Erinnerung tragen wir in uns.

Ego kreiert viele Probleme, Schwierigkeiten, Hindernisse,
Krankheiten, Schmerzen und viele Arten von Leid.

Aber in jedem Augenblick entscheiden wir, worauf wir uns fokussieren. 
Und immer wieder können wir uns neu ausrichten. 
Weil die Reine Liebe und die Freude seit Ewigkeit in uns schwingen.
Weil wir selber die LIEBE  sind :)
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